



EN EL PAQUETE ECONÓMICO 2026

Advierten riesgos para los negocios formales

DAVID DEOLARTE

GENOVEVA ORTIZ

Se requiere mayor claridad sobre cómo se protegerá el gasto en seguridad, salud y servicios urbanos en la capital: Canaco CdMx

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco CdMx) destacó que el Paquete Económico 2026 contiene señales positivas en materia de estabilidad fiscal y continuidad de programas sociales, pero también plantea desafíos que podrían afectar la competitividad y el dinamismo del mercado interno.

CANACO CDMX PIDE REVISIÓN RESPONSABLE DEL PAQUETE

El organismo empresarial hace un llamado al Poder Legislativo a evaluar con responsabilidad el documento presentado por la Secretaría de Hacienda, destacando los elementos que impactan directamente al sector comercial, servicios y turismo de la capital del país.

Uno de los aspectos clave para el

Se espera que las obras contempladas en el presupuesto generen derrama económica y oportunidades para proveedores locales



Los negocios afiliados a la Canaco fortalecen la economía local

sector comercial es que, aunque no se introducen nuevos impuestos generales, si se contemplan modificaciones importantes, como el incremento en las cuotas del IEPS aplicables a productos como bebidas azucaradas, tabaco y videojuegos con contenido violento. Estos cambios podrían impactar negativamente las ventas en ciertos nichos del comercio minorista.

Desde la perspectiva empresarial, otro punto de interés es que se modifican las reglas de retención de IVA para personas morales, lo que exige mayor claridad operativa para evitar afectaciones a pequeñas y medianas empresas.

RESPALDA FISCALIZACIÓN

Asimismo, destaca el fortalecimiento de la fiscalización y el combate a la evasión, por lo que la Canaco CdMx respal-

da el combate a prácticas ilegales como el uso de facturas falsas, pero subraya la necesidad de evitar cargas administrativas excesivas para negocios formales.

En cuanto a la continuidad en inversión pública e infraestructura urbana, la Cámara celebró que se mantenga el impulso a proyectos estratégicos en movilidad, conectividad y modernización urbana fundamentales para el comercio capitalino y señaló que:

En cuanto a la estabilidad fiscal y control del déficit, el organismo empresarial indicó que el déficit proyectado de 4.1% del PIB y el manejo prudente de la deuda pública son señales de responsabilidad macroeconómica que brindan certidumbre a los inversionistas.

Sin embargo, advierte que se requiere mayor claridad sobre cómo se protegerá el gasto en seguridad, salud y servicios urbanos en la Ciudad de México.